倫理審查委員会議事録

日 時 平成26年 1月15日 水曜日 13時30分~13時50分

場 所 三重病院外来管理治療棟会議室

(25-46) 成人における侵襲性肺炎球菌感染症、全国サーベイランス (24-23 承認済み プロトコールの改訂)

申請者(丸山貴也)既に承認された研究の改訂です。下線及び取り消し線が修正 箇所になります。共同研究分担者、研究の背景、調査方法、測定項目、 実施時期、倫理的配慮、利益、医学的貢献度、同意を得る方法を改訂し た。

委員長 既に承認された研究です。研究者、研究内容の項目についての修正ですが何か問題はありますか。実施場所は大学も含まれているので院長から施設長へ変更した方がよい。

申請者 訂正します。

委員長 倫理的には問題はないので改訂の承認をして宜しいでしょうか。

各委員 承認

(25-47) 肺炎の多様性解明と基礎疾患病態に基づく予防・治療法確立に関する研究

(24-24 承認済み プロトコールの改訂)

申請者(丸山貴也)既に承認された研究の改訂です。共同研究分担者、調査方法、 調査項目、測定項目、測定機関を改訂した。研究事務局・データマネジ メント・統計解析は入札により決定したので明記、実施場所に北海道医 療センター及び川崎医科大学を追加した。医学的貢献度としては現在、 肺炎には3種類のガイドラインがあるが一つに統一することをサポート する研究であることを追加、統計解析方法を前回より詳しくした。

委員長 先ほど同様の変更ですが、計画の基本は承認された範囲を超えていないです。倫理的には問題はないので改訂の承認をして宜しいでしょうか。

各委員 承認

(25-48)酸素吸入患者の口腔内乾燥に対する唾液分泌マッサージと保湿剤の利用の効果測定

申請者(武田芙美子)看護研究です。北3に入院中の酸素吸入患者から口腔内乾燥による口渇の訴えがあったので、口腔内ケアの見直しを行うために唾液分泌マッサージと保湿剤を取り入れて効果があるか測定する。測定には口腔水分計ムーカスを使い水分量を数値で表し評価する。口腔内の乾燥状態を知ることにより口腔ケアに関心を持ち疾患予防に繋がる。

委員長の今までもムーカスは使ってたのか。

申請者 希に歯科から借りて使っていた。

委員長 良い研究成果が得られたら全病棟へ発展させるのか。

申請者 効果があれば将来的には酸素療法の患者の指導に発展できると思う。

委員長 倫理的には問題はないので承認して宜しいでしょうか。

各委員 承認

一以上一